

dorment déjà leur dernier sommeil. Quand, à la voix des supérieurs, le pasteur et son peuple se disent adieu, c'est comme le brisement des liens d'une famille ; mais, nous donnant un exemple de l'obéissance qu'ils nous prêchent, les Pères remplissent de bon cœur les ordres donnés, bien que l'attachement qui nous unit les uns aux autres reste peut-être toujours aussi puissant.

Nous nous reprocherions de laisser passer cette occasion sans témoigner hautement l'estime et la vénération que nous éprouvons pour notre vénéré curé, le P. Mac-Grath. Il vint chez nous, il y a vingt-sept ans, comme missionnaire ; depuis, il a desservi la paroisse à différents intervalles, jusqu'à ce qu'enfin il succédât, comme curé, au R. P. O'Riordan, en novembre 1891. L'excellent état de l'église et des finances prouve son habileté administrative. C'est à ses efforts que nous devons la belle promenade dont s'est embellie l'approche de l'église.

Grâce aussi à son infatigable zèle, l'espoir depuis longtemps caressé par les Pères Oblats d'avoir un collège dans cette paroisse commence à se réaliser. Un nouveau bâtiment a été élevé, une faculté organisée et le collège ouvert.

Beaucoup d'améliorations durables ont été apportées déjà pendant son administration, et d'autres sont actuellement en vue. Son zèle et son dévouement aux âmes qui lui

The parting of Pastor and people is like the breaking of family ties ; but exemplifying their teaching of obedience to our superiors, they cheerfully comply with the orders promulgated by their superiors, though the attachment which binds them and us may be ever so strong.

It would not be proper to let this occasion pass without bearing testimony to the great esteem and veneration in which we hold our beloved Pastor, the Rev. Father Mc Grath. He came to us 27 years ago as a Missionary Priest, and has officiated here at different intervals since then, succeeding Father O'Riordan as parish priest in November of 1891. The excellent condition of the church property and its finances prove his executive ability. To his efforts chiefly are we indebted for the beautiful walks and approaches that embellish our church property.

The fond and long-cherished hope of the Oblate Fathers to establish a college in this parish has, through his indefatigable efforts become a realization. A new college edifice has been erected, a faculty organized, and the college formerly opened. Many improvements of a permanent nature have been made during his administration, and others are in contemplation at the present time. His zeal and fidelity in ministering